

Franckesche Stiftungen zu Halle

Ordnung, Welche in der Harmonie Der Evangelisten beobachtet worden

Canstein, Carl Hildebrand

Aschersleben, 1726

VD18 11713976

Siebende Theil. Geschichte Jesu Christi von der Auferstehung bis zu seiner
Himmelfahrt.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-189693

Abtheilung 10.

Die Begräbniß des Leichnams Christi.

Matth. XXVII. v. 57. - 66. Ende.

Marc. XV. v. 42. - 47. Ende.

Luc. XXIII. v. 50. - 56. Ende.

Joh. XIX. v. 38. - 42. Ende.

Liebender Theil.

Geschichte JESU Christi
von der Auferstehung bis
zu seiner Himmelfahrt.

Cap. I.

Die Auferstehung Jesu Christi; Er-
scheinung der Engel; die Weiber ver-
kündigen den Jüngern; Christus sep-
aufgestanden.

Matth. XXVIII. v. 1. - 5.

Marc. XVI. v. 1. - 5.

Luc. XXIV. v. 1. - 12.

Joh. XX. v. 1.

Cap. II.

Als Maria Magdalena den Aposteln
sagt,

sagt, der Leichnam des HERRN sey
weggenommen, so laufen Petrus und
Johannes mit hinaus zum Grabe.
Ihr erscheinen darauf zween Engel,
und der HERR selbst zum ersten mal.

Marc. XVI. v. 9. - 12.

Luc. XXIV. v. 12.

Joh. XX. v. 1. - 19.

Cap. III.

Die andern Weiber gehen wieder zum
Grabe, und sehen einen Engel/ der
ihnen nochmal die Auferstehung Chri-
sti anzeigt, mit Befehl, sie solten sol-
ches seinen Jüngern sagen. Auf dem
Rückwege erscheinet ihnen der HErr
selbst, und redet mit ihnen.

Matth. XXVIII. v. 5. - 11.

Marc. XVI. v. 5. - 8.

Cap. IV.

Die Hüter des Grabes hinterbringen
den Hohen-Priestern, JEsus sey er-
standen; denen geben sie Geld, daß sie
sagen sollen, er sey von seinen Jüngern
gestohlen worden.

Matth. XXVIII. v. 11. - 16.

Cap. V.

Die Erscheinung Christi auf dem Wege
nach Emmaus an zweien Jünger.

Marc. XVI. v. 12. - 14.

Luc. XXIV. v. 13. - 36.

Cap. VI.

Die Erscheinung Christi zu den versammelten Jüngern, spät am Abend des Tages seiner Auferstehung.

Marc. XVI. v. 14.

Luc. XXIV. v. 36. - 49.

Joh. XX. v. 19. - 24.

Cap. VII.

Christi Erscheinung, welche acht Tage darnach geschehen / da Thomas dabei ist.

Joh. XX. v. 24. - 31. Ende

Cap. VIII.

Christus erscheint sieben Jüngern am Meere in Galiläa, und hält eine Mahlzeit mit ihnen; nach derselben beziehet er Petro das Amt wieder an; verkündigt ihm auch seinen Marter-
Tod.

Joh. XXI. v. 1. - 25.

Cap. IX.